
L’INTERVIEW DU COACH  

DES U15 HL  …. 

YANN DELVALLE 
1) Yann, peux-tu nous parler de ton parcours et de ton arrivée au sein du club ? 

J’ai commencé à 20 ans en prenant ma 1ère équipe à Castanet où  

j’ai coaché les U17 c puis j’ai entraîné les U11 de Toulouse ST JO,  

les U15 B à la JS Cugnaux pendant deux saisons notamment la  

seconde saison avec mon ami Fabrice Palmer.  

L’année dernière j’ai fait une pause pour préparer mon Capeps.  

Ainsi je n’étais plus affilié à aucun club et Thierry Delacroix et  

Thierry Manaut m’ont proposé de prendre les U15 HL. Je n’ai  

pas hésité une seconde non seulement de rejoindre un club que je  

voulais déjà rejoindre par le passé mais surtout d’avoir la chance  

de travailler avec Mr Manaut. Le projet est attrayant, les  

gens qui m’entourent sont compétents et le climat est serein 

avec Thierry Delacroix qui m’a mis le pied à l’étrier à Castanet. 

Tous les éléments étaient réunis pour accepter le projet. 

 

2) Que penses-tu de ton effectif pour cette saison ? 

J’ai un effectif de qualité qui a l’envie de travailler, d’apprendre, très assidu, impliqué et qui vit 

très bien ensemble, une vraie bande de copains. C’est un réel plaisir de préparer les séances de la 

semaine et de les faire vivre sur le terrain.  

 



Cela se reflète dans la progression constante du groupe à l’entraînement, dans le contenu des  

rencontres et sur quelques résultats. Je pense que ceci est dû à la mise en place d’une  

concurrence saine basée sur l’assiduité, l’implication de chaque joueur et enfin la performance du 

 joueur. 

 

 

3) Quel bilan tires-tu de ce début de saison et comment appréhendes-tu ce match face à 

 Blagnac ? 

 Je pense que le groupe a eu besoin d’un temps d’acclimatation lors des premiers matchs sachant  

qu’ils ont découvert ce niveau cette année. Sur chaque rencontre, beaucoup de positif et  

des pistes de travail ont été retenues. Les résultats restent malgré tout positifs.  

En ce qui concerne la réception de Blagnac ce dimanche à 15h (venez nombreux nous soutenir), 

nous avons l’objectif de faire tomber un gros pour la 1ère fois cette saison et c’est le moment.  

Nous préparons ce match depuis le 13 octobre, nous sommes prêts !  

 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ?  

L’objectif commun sera toujours d’aller chercher une victoire sur chaque match car je pense que  

le groupe est réellement capable de gagner chacune des équipes de la poule. Si à la fin de la  

saison nous sommes 3ème voire 4ème (nous sommes actuellement 6ème) nous aurons rempli nos  

objectifs. Mais l’objectif majeur cette saison reste d’amener nos U15 à évoluer le plus haut  

possible en U17 et par conséquent de les faire progresser sur tous les plans. 

 

« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 09/11/2015 

 


